

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek

Telefon: 0203/28 15 - 836010

FAX: 0203/28 15 - 836090

E-Mail: pr@spk-du.de

16.07.2019

„Die Gute Form“ - Gesellenstücke beweisen Kreativität und Können

Vom 17. Juli – 2. August stehen kreativ gestaltete Möbel im Mittelpunkt der Ausstellung „Die Gute Form“. Interessierte Besucher können die Werke während der Öffnungszeiten in der Hauptstelle der Sparkasse Duisburg besichtigen.

Die Ausstellung ist der Höhepunkt des gleichnamigen Innungs-Wettbewerbs „Die Gute Form“, der zum 31. Mal von der Tischler-Innung Duisburg und der Sparkasse Duisburg durchgeführt wird. Ausgezeichnet werden geschickt entworfene und exzellent gestaltete Gesellenstücke. Eine Experten-Jury, die vom stellvertretenden Obermeister Frank Paschke geleitet wird, hat die besten Stücke aus der diesjährigen Gesellenprüfung ausgesucht und für die Ausstellung zusammengestellt. Beurteilt wurde nach den Kriterien: Idee, Form, Funktion und Konstruktion.

Am Dienstagabend fand die feierliche Eröffnung der Ausstellung und die gleichzeitige Preisverleihung statt. Helge Kipping, Vorstandsmitglied der Sparkasse Duisburg, begrüßte die Gäste und beglückwünschte die jungen Gesellinnen und Gesellen zu ihrer bestandenen Prüfung. Gemeinsam mit Bürgermeister Volker Mosblech, Kreishandwerksmeister Lothar Hellmann, dem Geschäftsführer des Bildungszentrums Handwerk Dr. Frank Bruxmeier und dem Juryleiter Frank Paschke ehrte er die Preisträger.

Die drei Erstplatzierten freuten sich sowohl über Ihre Urkunden als auch über die von der Sparkasse Duisburg gestifteten Preisgelder in Höhe von insgesamt 900,- Euro.

Presseinformation

Den ersten Platz belegte in diesem Jahr Darnell Beusing aus dem Betrieb Kinzel GmbH. Mit seinem außergewöhnlich schön gestalteten Hängesideboard konnte er die Jury überzeugen. Seine Platzierung sichert ihm die Qualifikation für den Landesentscheid im Wettbewerb „Die Gute Form“. Maximilian Abert von der Tischlerei Spickmann & Sohn freute sich über den zweiten Platz, der ihm für seinen detailgenauen japanischen Esstisch verliehen wurde. Tristan Loos, der seine Ausbildung bei Markus Baden absolvierte, belegte den dritten Platz. Er fertigte einen ausgefallenen, mit verschiedenen Materialien kombinierten Schreibtisch an.

Belobigungen gingen an Justin Kort (Tischlerei Paschke & Söhne), Marleen Küttner (Rainer Hockey), Joost Stadler (Liesen GmbH), Alexander Tummes (Jens Appelt) und Jonas Vogel (Gerber GmbH).



(v.l.) Justin Kort, Tristan Loos, Helge Kipping (Vorstand Sparkasse) Joost Stadler, Jonas Vogel, Lothar Hellmann (Kreishandwerksmeister), Marleen Küttner, Bürgermeister Volker Mosblech, Alexander Tummes, Maximilian Abert, Darnell Beusing (1. Preis), Frank Paschke (stv. Obermeister)